

こ だ ま

## いよいよ練習開始 合唱曲

**先** 月末に実施された職場体験学習では、「とてもよい経験ができた」という多くの声から判断すると、この学習の目的が達成できたのではないかと思いま  
す。詳しいことにつきましては、後ほど他の学年通信で紹介します。

さて、早いもので第1学期も残り半分となりました。そして、東中伝統の学校行事である「合唱コンクール」の練習が、いよいよ始まろうとしています。みなさんにとっては、2回目の合唱コンクールです。昨年よりも「練習の取り組み方」「歌う態度」「ハーモニー」に関して、さらに向上することを期待します。これから、実行委員やパートリーダーなどが決まりますが、**「クラスとして、何を目指して合唱するのか」を明確にして練習に取り組んでください。**そして、最終的には、精一杯練習したことが思い出になったり、団結力がさらに深まったりするきっかけになるといいですね。合唱をおして、クラス思いを参観している多くの人たちに伝えられるように、7月4日(金)のコンクールでは思いきり歌い上げましょう。

保護者の皆様にも、生徒の活躍の様子をご覧いただければ幸いです。各クラスの合唱曲は、次のとおりです。実行委員、指揮者、伴奏者につきましては、決まりしだいお知らせします。

○2年1組 「COSMOS」

○2年2組 「あなたに会えて・・・」

○2年3組 「旅立ちの時」

○2年4組 「HEIWAの鐘」

テストが終わりほっとしました

今年度第1回の中間テストが、終わりました。結果がこれから返ってきますが、その結果をもとに、日頃の家庭学習の取組を確認するチャンスです。確認する例としては、「学習時間は十分確保できているのか」「学習開始の時間は、ある程度一定か」「学習内容に偏りがないか」「学習内容のまとめとその定着の確認をしているか(練習問題を解いているか)」などです。このような地道な努力を重ねてはじめて、自分に合った勉強の仕方が身についてくるのだと思います。

